
理事会議事録 

 

青松同窓会 

日時 令和７年５月２４日（土）14 時 00 分～15 時 00 分 

場所 附属天王寺中・高等学校３階 小講堂 

出席者 藤井清和 会長以下、３５ 

司会： 池田 書記 

【議事】 

1. 会長挨拶 

・本日は総会開催前の理事会になります。令和 6 年度の事業報告、会計報告に関して審議いただきた

い。また、会報の発送が遅れてしまい、ご心配とご迷惑をかけてしまった。関係者一同、改善に努

めていく。 

 

2. 母校近況報告 

・附高同窓会担当 正垣裕介先生より 

4/22 より高 3 生 20 人弱が米国でサイエンスアドベンチャー研修を行った。大変有意義な研修で生

徒も多くの経験を積むことができた。高 1 は滋賀高島で討論合宿を実施。生徒が自らテーマを決め

て討論を実施。5/28 に体育大会、また今年から音祭を 6 月に実施。附高祭は生徒主導で進めてお

り、生徒議会で原案が承認され、その開催意義から議論を行っている。 

・附高同窓会担当 店田卓郎先生より 

高 3 になると選択科目があり空きコマが出てくる。安全管理上の問題もあり、学校外に出ることは

禁止しており、空きコマを有意義に過ごせる場所の確保に関しても教員の間で検討している。 

・附中同窓会担当 木待勝貴先生より 

中１生は鉢伏高原で合宿訓練を実施。強風に見舞われオリエンテーリングができない状況であった

が、有意義な時間を過ごすことができた。定番のカレーでなく、初めての鍋料理にも挑戦。また、

来週から乗鞍高原に修学旅行に出発するが、万博開催期間中でバスの確保ができず、新幹線で向か

うことになった。 

昨年の高校の教室改修に続いて、今年は中学校の教室の改修が 7 月から開始予定である。当初は校

舎前の桜の木を伐採する予定であったが、桜の木を回避して工事可能か検討中であり、そのまま残

すことができるかもしれない。 

 

3. 令和６年度事業報告（芳武 副会長） 

・令和６年度の活動として以下の事業を報告：総会・懇親会の開催、会報青松(112 号、113 号)の発

行、2024 年版名簿発行、終身会費制、支部総会（関東支部 未開催、中部支部 9/29 開催、北米支

部 オンライン毎月開催）、同期会・クラブ OB 会、理事会、常任理事会、四役会の開催、各委員会

の開催 

 

4. 令和６年度会計報告（吉村 会計理事） 

・令和６年度一般会計、名簿会計、母校支援基金および財産目録に関して報告があった。一般会計の

当期収支計は 40 万程赤字となった。引き続き、理事の皆さまには年会費、終身会費の納入率の向

上にご協力いただきたい。 

 

5. 令和６年度会計監査報告（下代 監事） 

・下代監事と中野監事の両名で監査を行い、適正で問題ないことが報告された。その後、令和６年度



会計報告に対し、拍手を持って採決を行い、賛成多数で承認された。 

 

6. 令和７年総会・懇親会の件（平田 副会長） 

・6 月 7 日開催に向けて、本日理事会終了後に最終の打合せを行う。多くの方に参加いただきたく、今

一度理事の皆さまには同期の方にお声がけいただきたい。 

 

7. 2024 年度版 名簿発行の件（芳武 副会長） 

・今回の名簿発行より会報発行と同じ株式会社サラトに依頼。レイアウトの調整やデータの変換に時

間を要してしまい、発行時期が少し遅れたが、2024 年度中に発行することができた。1000 部印刷し、

先日卒業した高 67 期生にも配布。高 68、69 期生にも本名簿を配布予定である。 

 

8. その他 

・青松会報 114 号について（感想） 

A4 サイズとなり、また写真もカラーになったことから大変見やすくなった。同期会報告などの写

真の画質を上げる工夫ができると、同期の皆さんも大変喜ぶのではないか。また、同期会報告で援

助金が出ることを知らなかったという声もあり、次号より同期会報告の要領の中に援助金支払いの

ために口座名等を明記してもらうことを追記し、周知していくことを編集部でも考えていく。 

 

今後の行事予定 

次回理事会予定   令和７年 10 月 25 日（土） 14：00 より 

    令和８年 ４月 ４日（土） 14：00 より 

令和 7 年総会・懇親会 令和 7 年 ６月 7 日（土）  

             都シティ大阪天王寺  

総会   17：15~17:45 

懇親会 18：00~20:30 

以上 

 

 

議事録作成人： 井上 周 

 

署名人： 平井 健三郎 


